

30.+31. Mai 2015 - SwissClassicWorld, Luzern

Die Oldimesse in der Zentralschweiz...
und mittendrin die LadyDrivers



Bericht: Gaby Hahn
Fotos: Rolf Schiess

Es war schon eine Hektik am Stand. Das Thema "gesucht: Damen mit Benzin im Blut" hat motiviert und interessante Kontakte ergeben. Eine riesige Bar war der Dreh- und Angelpunkt. Selbstverständlich von einer LadyDriverin gemanagt. Der ausgeklügelte Standbetrieb hat die daherkommenden Damen, meist in Begleitung eines Benzinjunkies schnell davon überzeugt, dass bei den LadyDrivers das Berühren des Bodenblechs mit dem Gaspedal schon mal dazugehört.



Und da war doch dieser Ford T als Blickfang ein echter Hingucker. Kurz von einer 20'000km "Ausfahrt" zurück wurde er direkt von der Strasse auf den Stand gestellt. Bernhard Brägger war der Pilot und erzählte von seinen Erlebnissen auf diesem verückten Trip. Selbstverständlich stand er auch seinen zahlreichen Fans gerne Red und Antwort.



Unsere Megabar. Hier konnte bei einem Getränk, begleitet von speziellen Häppchen, intensive Benzingespräche geführt und Ladies zur Anmeldung verführt werden. Eine gelungene Sache. Wir kommen wieder keine Frage... Leider sind die Fotos etwas zu kurz gekommen. Verständlich bei diesem geschäftigen Treiben. Doch schauen Sie im 2016 vorbei. Die LadyDrivers freuen sich auf Ihren Besuch.

